

KITAKUTEだより

◆◆6月号◆◆

<グループホーム名古屋北久手 ホーム理念>

活気横溢

○7月の行事○

- ・ふまねっと・七夕・スイカ割り
- ・誕生日・外出レク



昭和日常博物館に行ってきました。「懐かしいね」「昔これを使ってご飯炊いてたよ」と皆様、色々思い出されていました。昼食はうどん屋さんで、天ぷらうどんや鉄火丼などを食べられました。



ボール運びゲームをしました。2本の棒を使い、ボールを転がし途中にセットされている袋にボールを入れます。「思っていたより難しい」と夢中でボールをコントロールしていました。「そっちを上げて」「はい、今、棒を広げて」と声を掛け合いながら行いました。初めてのゲームに悔いが残り？翌週も同じゲームをしました。1回目よりは上手になったかな？必死にゲームをした後は大きなシュークリームを頂きました。皆様大きな口で食べられています。



6月は2名の方が誕生日を迎えられました。ニコニコ笑顔で色々なお手伝いをしてくださるM様、いつも有難う御座います。Y様も入居されて5年、職員に沢山の経験を積ませてくださっています。お二人の誕生会は全ての入居者様から一言とお花がプレゼントされ、完成した花束をプレゼントさせて頂きました。お誕生日おめでとうございます！



ふまねっとの写真です。普段歩かれない方も職員介助で歩きます。介助でも歩くことが困難な方は足踏みの運動をします。なので、必ず皆様に参加して頂いています。普段歩かれない方の時は「頑張れ！」と声援が必ず聞かれます。

